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• Lire l’intégralité de la notice avant de démarrer l’installation 

• Le luminaire doit être installé par un professionnel qualifié conformément aux normes de câblage électrique en vigueur 

• L’alimentation électrique doit être coupée avant de procéder au montage ou à toute action de maintenance, en particulier lors de 

l’installation des ampoules ou d’un changement de câble 

• Si un des câbles souples extérieurs de ce luminaire est endommagé, il doit être remplacé par un câble spécifique provenant 

exclusivement du fabricant ou de son agent de maintenance ou de toute personne de qualification équivalente, cela afin d'éviter 

tout risque 

• Le luminaire est réservée à un usage en intérieur, dans des pièces sèches et dont la température n’excède pas 27°C 

• Ne convient pas à une chambre d’enfant 

• La luminaire est garanti 2 ans. La garantie s'applique si le produit est correctement installé et utilisé conformément aux spécifications 

du modèle. La société DEFLIN CREATIONS Sarl ne peut être tenue responsable d'une installation inappropriée du produit et/ou d'une 

utilisation différente de celle indiquée. 

• Read the entire manual before starting the installation. 

• The luminaire must be installed by a qualified professional in accordance with current electrical wiring standards. 

• The power supply must be turned off before proceeding to assembly or any maintenance work, especially when installing bulbs or 

changing a cable. 

• If any of the external flexible cables of this luminaire is damaged, it must be replaced with a specific cable provided exclusively by the 

manufacturer, their service agent, or a person with equivalent qualifications to avoid any risk. 

• The luminaire is intended for indoor use only, in dry rooms where the temperature does not exceed 27°C. 

• Not suitable for a child's room. 

• The purchased lamp is 2-year warranty. The warranty applies if the product is correctly installed and used in accordance with to the 

specifications of the model. DEFLIN CREATIONS company is not  responsible for inappropriate installation of the product and/or a 

different use than the indicated one 

AVERTISSEMENTS  

WARNINGS 
 

CONTENU DU COLIS / PACKAGE CONTENT 

GB 

FR 



                 Updated  04/2024  © DEFLIN CREATIONS Sarl 

 

 

 

  

  

Dimensions et Poids / Dimensions and Weight 

 

H. 79cm  x  l. 56cm  x  p. 16cm      -      2,5 Kg 

H. 79cm  x  W. 56cm  x  D. 16cm      -      2,5 Kg 

Matériaux / Materials 

Corps de luminaire : acier et aluminium thermolaqués 

Luminaire body :  powder-coated steel and aluminum 

Tissus abat-jours : Polyester et Coton/Polyester ou Lin 

Lampshades fabrics : Polyester and Cotton/Polyester or Linen 

Tension / Voltage Fréquence / Frequency Ampoules / Bulbs Commande / Dimming 

220-240V version 50 Hz E27 G45 “dome argenté” 4W max LED 

400lumen / 2700K / CRI>80 / 15.000 h 

ON/OFF (non dimmable) 

ON/OFF (not dimmable) 

110-130V version 60Hz E26 G45 “silver dome” 4W max LED 

400lumen / 2700K / CRI>80 / 15.000 h 

ON/OFF (non dimmable) 

ON/OFF (not dimmable) 

Classe / 

Class 

 

II 

Indice de protection/ 

Protection index 

 

IP20 

Nombre de personnes pour le montage 

/ people required for mounting 

 

 

 

Garantie / Warranty 

 

2 years 

 

ENTRETIEN ET FIN DE VIE  / CARE AND MAINTENANCE 

Les ampoules préconisées dans la section Caractéristiques Générales peuvent être remplacées lorsque le luminaire est hors 

tension en suivant l’étape 4Ac. de la section Guide d’Installation. 

The recommended bulbs in the General Specifications section can be replaced when the luminaire is powered off by 

following step 4Ac. in the Installation Guide section. 

CARACTERISTIQUES GENERALES  / GENERAL SPECIFICATIONS 

JUNGLE_MOVE est un luminaire d’ambiance sculptural à accrocher au mur sous forme d’applique. Ce produit artisanal a été réalisé avec le plus 

grand soin à partir de matériaux et de composants de grande qualité, et respecte scrupuleusement la réglementation en vigueur. 

A l’exception de certains composants électriques, l’ensemble des composants constituant le luminaire sont produits en France. La confection des 

abat-jours et l’intégration complète du luminaire sont réalisés à la main dans notre atelier près de Lyon.  

Bien se rapporter aux sections Avertissements et Guide d’Installation avant toute utilisation. 

JUNGLE_MOVE is a sculptural ambient luminaire to be mounted on the wall as a sconce. This handcrafted product has been made with great care 

using high-quality materials and components, and strictly complies with current regulations. 

Except for some electrical components, all parts of the light fixture are produced in France. Lampshades and luminaire complete integration are 

crafted in our workshop near Lyon. 

Please refer to the Warnings and Installation Guide sections before any use. 

Ce produit ne doit pas être jeté dans une poubelle ménagère. Ce luminaire comprend des composants qui peuvent être nocifs pour 

l’environnement et la santé. Il contient également des composants qui peuvent être réutilisés ou qui sont recyclables. Veuillez consulter 

les informations de votre commune concernant le ramassage des déchets électriques. Si ce luminaire comprend une ampoule ne la 

mettez pas non plus à la poubelle, veuillez la retourner à votre point de vente ou à un centre de ramassage approprié. 

This equipment may not be treated as household waste. Instead it shall be handed over to the applicable collection point for the 

recycling of electrical and electronic equipment. By ensuring this product is disposed of correctly, you will help prevent potential 

negative consequences for the environment and human health, which could otherwise be caused by inappropriate waste handling 

of this product. For more detailed information about the recycling of this product, please contact your local city office, your household 

waste disposal or the dealer where you purchased this product. 

Les abat-jours peuvent être dépoussiérés en utilisant une lingette en microfibre, un plumeau, ou une aspiration très légère. Leur surface ne doit pas 

être mise en contact d’objets contendants. Ils sont remplaçables en suivant les indications de l’étape 2d. décrite dans la section Guide d’Installation. 

Lampshades can be dusted using a microfiber cloth, a duster, or very light vacuuming. Their surface should not come into contact with sharp objects. 

They can be replaced by following the instructions in step 2d. described in the Assembly Instructions section. 
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Etape 1 – Fixation des attaches murales 

1a. A deux personnes, positionnez le luminaire sans les abat-jours 

contre le mur à l’emplacement exact souhaité. Ajuster la position 

horizontale en vous aidant du niveau à bulle (2) : la bulle doit être 

centrée entre les 2 repères. Ce niveau à bulle temporaire devra être 

détaché du luminaire lorsque celui-ci sera définitivement accroché. 

Remarque : si vous avez un doute sur le rendu final en 

travaillant sans abat-jours, vous pouvez faire au préalable 

une simulation avec le luminaire complet en effectuant un 

premier montage des abat-jours (voir étapes 2C. et 2d.), et 

en positionnant  l’ensemble sur le mur pour estimer le résultat 

final. Vous devrez alors démonter les abat-jours avant 

l’étape de marquage au mur (1b), puis les remonter avant 

l’étape d’accrochage (3a). 

1b. Une fois l’emplacement déterminé, effectuez des points de 

marquage à l’aide d’un crayon au niveau des encoches des pattes 

de fixation (4) 

1c. Retirer le luminaire et percer les trous pour insérer les chevilles des 

vis. (Prévoir un forêt de diamètre 5mm pour les chevilles multi-

matériaux fournies)  

1d. Visser ensuite les vis dans les chevilles, en laissant un espace 

compris entre 2 et 3mm entre la tête de vis et le mur pour pouvoir 

accrocher le luminaire à l’étape finale (3a.) 

GUIDE D’INSTALLATION  
FR 

1a 

 

Etape 2 – Montage des abat-jours 

2a. Sur un plan de travail muni d’une protection souple et propre, 

disposer les abat-jours face endroit contre le plan, de sorte à ce que 

leurs anneaux de montage puissent coïncider avec les anneaux du 

corps du luminaire 

2b. Déposer ensuite délicatement le corps du luminaire face endroit 

sur l’envers des abat-jours, en faisant se juxtaposer les anneaux des 

abat-jours et ceux du corps du luminaire (5) 

 

2c. Retirer les protections des douilles sans abimer l’envers des abat-

jours, puis retirer les bagues (6) des différentes douilles en les 

dévissant 

 

Remarque : Tous les abat-jours n’étant pas exactement 

sur le même plan, il est normal que le luminaire soit 

légèrement bancal lors de cette phase de montage 

2d. Fixer ensuite les abat-jours au corps du luminaire en reliant les 

anneaux par paires à l’aide de la douille traversante et de sa 

bague en envers des abat-jours 

Remarque : S’assurer du bon positionnement angulaire de 

l’abat-jour en faisant coïncider l’ergo (7) de la branche 

inférieure avec le bras support du luminaire, et veiller à ne 

pas endommager le tissu envers de l’abat-jour lors de cette 

étape de montage. 

1a 

 

(2) 

 

(2) 

 

1b 

 

1c 

 

1d 

 

2a 

 

2b 

 

(5) 

 

2c 

 

2d 

 

(7) 

 

(6) 
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Version A : avec cordon muni d’une fiche secteur 

(voir section suivante pour Version B – Alimentation murale) 

Etape 3 – Fixation au mur 

3a. Saisir précautionneusement le luminaire dans son ensemble en le 

tenant par le corps, et l’accrocher au mur en introduisant les têtes de 

vis fixées à l’étape 1d. dans les encoches des pattes de fixation (8). 

3b. Après avoir vérifié que le luminaire était correctement accroché 

au mur, retirer définitivement le niveau à bulle du luminaire évoqué à 

l’étape 1a. 

Etape 4 – Raccordement électrique et mise sous tension 

4Aa. Fixer le support du passe-câble (fourni) sur le mur, de préférence 

à l’aplomb du boîtier de raccordement afin de ne pas être trop visible. 

Utiliser la cheville et la vis fournies 

Remarque : En cas de gêne du luminaire pour l’intégration 

du passe-câble, décrocher le luminaire provisoirement puis 

raccrochez-le une fois l’opération terminée 

4Ab. Retirer la protection du câble et de la fiche, puis fixer le câble 

dans le passe-câble 

4Ac. En travaillant toujours hors tension, visser les ampoules dans les 

douilles 

4Ad. Raccorder la fiche à la prise d’alimentation, puis actionner votre 

interrupteur pour allumer et éteindre le luminaire 

Version B : avec alimentation murale 

4Ba. S’assurer que l’alimentation murale est bien coupée et que vous 

travaillez hors tension 

4Bb. Si vous ne disposez pas d’une boîte électrique murale encastrée 

équipée de points de fixations au pas de 60 mm, installez les 2 chevilles 

qui vous serviront à fixer le cache-prise avec les vis dédiées 

(composants fournis) 

Remarques : En cas de gêne du luminaire pour l’intégration 

du cache-prise, décrocher le luminaire provisoirement puis 

raccrochez-le une fois l’opération terminée 

4Bd. Introduire le câble du luminaire à travers le cache-prise, puis 

raccorder les conducteurs au câble électrique d’arrivée à l’aide des 

connecteurs fournis 

4Be. Visser le cache-prise au mur 

4Bc. En travaillant toujours hors tension, visser les ampoules dans les 

douilles, en utilisant de préférence des gants 

4Bf. Remettez enfin vers alimentation murale sous tension pour allumer 

le luminaire 

Remarques : 

- Le cache-prise peut être peint 

-Le cache-prise reste optionnel si une autre solution de montage 

aux normes électriques peut être fourni par un professionnel habilité 

 

3a 

 

4Aa 

 
4Ab 

 

4Ac 

 

4Ad 

 

4Bb 4Bc 

 

4Bd 4Be 

4Bf 

 

(8) 
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INSTALLATION GUIDE  
GB 

Step 1 – Fixing wall brackets 

1a. With two people, position the luminaire without the shades against 

the wall in the exact desired position. Adjust the horizontal position (1) 

using the spirit level (2): the bubble should be centered between the 

2 marks. This temporary spirit level must be removed when the 

luminaire is completely installed 

Note:  If you have any doubts about the final result when working 

without shades, you can carry out a simulation with the complete 

luminaire beforehand by first mounting the shades (see steps 2C. 

and 2d.), and then positioning the assembly on the wall to 

estimate the final result. You should then dismantle the shades 

before marking the wall (step 1b), then reassemble them before 

hanging them (step 3a). 

1b. Once the location has been defined, use a pencil to mark the 

centers of the notches in the fixing brackets (4). 

1c. Remove the luminaire and drill the holes to insert the screw plugs 

(use a 5mm diameter drill bit for the multi-material plugs supplied). 

1d. Then tighten the screws into the wall plugs, leaving a gap of 

between 2 and 3 mm between the screw head and the wall so that 

you can hang the luminaire in final step 3a. 

Step 2 – Lampshades assembly 

2a. On a clean and soft work surface, place the shades face down 

on the surface so that their mounting rings coincide with the rings of 

the body of the luminaire. 

2b. Then carefully place the body of the luminaire face down on the 

reverse side of the lampshades, making the rings of the lampshades 

and those of the body of the luminaire touch (5). 

 

2c. Remove the protections from the bulb sockets, then unscrew the 

rings (6) from the sockets. 

 

Note : As all the shades may not be exactly on the 

same level, it is normal for the luminaire to be slightly 

wobbly during this assembly phase. 

2d. Then fix the lampshades to the body of the luminaire by joining 

the rings in pairs using the through bushing and its ring on the reverse 

side of the shades. 

Note : Make sure that the lampshade is positioned at the 

correct angle by aligning the ergo (7) on the lower arm of 

the shade with the luminaire support arm, and take care not 

to damage the back of the lampshade fabric during this 

assembly step. 

1b

..  
1a 

 

1a 

 

(2) 

 

(2) 

 

1b 

 

1c 

 

1d 

 

2a 

 

2b 

 

(5) 

 

2c 

 

2d 

 

(7) 

 

(6) 
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Version A : using cable with plug 

(see next section for Version B - Wall power supply) 

Step 3 - Fixing to the wall 

3a. Carefully grasp the luminaire as a whole, holding it by the body, 

and hang it on the wall by inserting the screw heads fitted in step 1d. 

into the notches of the mounting brackets (8). 

3b. After checking that the luminaire is correctly attached onto the 

wall, remove the spirit level from the luminaire as described in step 1. 

Step 4 - Electrical connection and power-up 

4Aa. Fix the cable gland support (supplied) to the wall, preferably 

perpendicular to the junction box so that it is not too visible. Use the 

dowel and screw supplied. 

Note : If the luminaire is in the way when the cable gland is 

installed, temporarily unhook the luminaire and hang it up 

again once the operation is complete. 

4Ab. Remove the protection from the cable and plug, then secure 

the cable in the cable gland. 

4Ac. Working with the power off, screw the bulbs into the sockets. 

4Ad. Connect the plug to the power socket, then operate your switch 

to turn the luminaire on and off. 

Version B : using wall power supply 

4Ba. Make sure that the power supply to the wall is switched off and 

that you are working with the power off. 

4Bb. If you do not have a flush-mounted electrical wall box fitted with 

60 mm pitch fixing points, install the 2 dowels you will use to fix the 

socket cover using dedicated screws (components supplied). 

Note : If the luminaire is in the way when the cable gland is 

installed, temporarily unhook the luminaire and hang it up 

again once the operation is complete. 

4Bd. Insert the luminaire cable through the socket cover, then connect 

the conductors to the incoming electrical cable using the connectors 

supplied. 

4Be. Screw the socket cover to the wall 

4Bc. Working with the power off, screw the bulbs into the sockets, 

preferably using gloves. 

4Bf. Finally, switch the power supply back on to switch on the luminaire. 

Note : 

- The socket cover can be painted 

- The socket cover remains optional if an alternative mounting 

solution complying with electrical standards can be supplied by 

an authorized professional. 

3a 

 

4Aa 

 
4Ab 

 

4Ac 

 

4Ad 

 

4Bb 4Bc 

 

4Bd 4Be 

4Bf 

 

(8) 

 


